

## REGLAMENTO VII XTREME NATURAL TESORILLO.

Desde el momento de la inscripción todo corredor acatará las normas de la prueba y la organización podrá tomar la medida que crea oportuna si lo necesitara.

El director de la carrera tendrá siempre la última decisión ante cualquier imprevisto.

### *PARTICIPACIÓN:*

En las tandas de adultos podrán participar a partir de los 12 años, todo corredor que sea menor de edad debe traer una autorización para retirar el dorsal.

Todo participante es responsable de conocer la norma y corre bajo su responsabilidad, la cual la organización no se hace responsable de lesiones o desperfecto en ropa o dispositivo tecnológico.

Corre bajo los efectos de estupefaciente está prohibido y puede ser motivo de expulsión de la prueba.

Todas las imágenes tomadas durante la prueba son propiedad de Extreme Natural Tesorillo y das permiso para su difusión y utilización para otras ediciones.

### *INSCRIPCIÓN:*

Los 100 primeros inscritos de adultos tendrán un coste de 30 euros una vez superados los 100 inscritos será 35 euros, los niños 12 euros.

Una vez realizada la inscripción no se devolverá, salvo suspensión de la prueba.

Todas las inscripciones se realizarán a través de la web cronofinisher.

Prueba puntuable para la liga sur.

Tendrá de plazo hasta el día 27 de julio a las 14 horas o completar 400 inscritos de adultos, los niños máximo 30.

Una vez cerrada las inscripciones no se podrá inscribir ningún corredor más.

Cambio de persona de alguna inscripción se podrá realizar antes del cierre de inscripción, una vez finalizado no se podrá, y tendrás que dirigirte a la plataforma de inscripción para realizar el cambio.

### *REGLAMENTO:*

La prueba consta de 8 km con 36 obstáculos, todo corredor está obligado a seguir el recorrido marcado.

Cada corredor dispone para completar la prueba de 1 hora y 25 minutos, a partir de este tiempo quedara eliminado.

Los obstáculos tendrán normativa OSO Y ONE TRY, estando bien señalado

Pulseras: Cada corredor tendrá tres pulseras, la no superación de un obstáculo le supondrá perder una pulsera lo cual le sumara como castigo a su tiempo final en meta 5 minutos por pulsera pérdida, en caso de perder las tres pulseras quedara eliminado.

En caso de perder las tres pulseras puede continuar en la prueba pero debe dejar prioridad a los que compiten.

*Normativa para populares y parejas y equipos:*

Tendrán tres pulseras como el resto de corredores y se regirán a las mismas normas en cuanto penalización por perder pulseras, pero estas tandas no tendrán número de intentos para superar un obstáculo, y para ello pueden recibir ayuda de otro corredor.

EQUIPOS, deben participar durante la prueba todos juntos y se contabilizara como grupo más numeroso al equipo que crucen más corredores la meta.

PREMIOS:

Tres primero elites masculino y femenino

Tres primeros populares masculino y femenino

Tres primeros de cada grupo de edad

Tres primeros de parejas

Equipos los tres primero en llegar a meta y para el grupo más numeroso que esté inscrito como equipo.

Las entregas de dorsales se realizaran el mismo día desde las 8:00 horas hasta las 9:30 horas

*DATOS DE INSCRIPCION:*

Todo corredor debe poner sus datos reales y correctamente para inscribirse, la organización puede eliminar de la prueba si apreciase cualquier falsificación.

Una vez inscrito aceptas todas las normas de la prueba y debes regirte al reglamento, el cual era responsable de cumplir.

*SEGURIDAD*

Durante el desarrollo de la prueba se contara con una ambulancia para atender a cualquier corredor.

*UBICACIÓN:*

La prueba se realizara en San Martin del Tesorillo, Cádiz.

La salida y meta será de la puerta de IES AZAHAR lugar también de recogida de dorsales, calle Córdoba S/N.

Todo corredor es responsable de salir en su tanda la cual se inscribió

Salida tandas

Elite 9:15 ligar sur

Grupo edades: 9:25 liga sur

Populares 9:35

Parejas 9:45

Equipos 9:55

Niños 11:00

Grupo de edades

Sub 20/ 20-24/ 25-29/ 30-34 /35-39 / 40-44/ 45-49/ 50-54/ 55-59/ más de 60

Los corredores tendrá 3 avituallamiento km 3 km 6 y meta, tendrá agua.

Al finalizar la prueba todo corredor disfrutara de un plato de arroz.